

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des EOM,
liebe Filminteressierte!

Afterwork-Kino goes digital

25 km/h

(Spielfilm, D 2018, 111 Min., Regie: Markus Goller)

Dienstag, 22. Juni 2021

19:30 Uhr Einführung (Videokonferenz)

19:45 Uhr Filmstart (Medienlink)

21:45 Uhr Kurzes Filmgespräch (Videokonferenz)



Hier die Zugangsdaten der Videokonferenz:

<https://zoom.us/j/94061246935?pwd=cEVlbnoxMGk0T2V6RVdWV1BBMmFpZz09>

Meeting-ID: 940 6124 6935 Kenncode: 368609

Der Medienlink wird Ihnen während der Videokonferenz im Chat bereitgestellt.

Für die Sommerzeit fällt die Auswahl auf ein Road-Movie, welches Komik und Tragik gekonnt verbindet:

Nach 30 Jahren treffen sich die Brüder Georg und Christian auf der Beerdigung ihres Vaters wieder. Beide haben sich zunächst wenig zu sagen: Georg, der Tischler geworden ist und seinen Vater bis zuletzt gepflegt hat, und der weitgereiste Top-Manager Christian, der nach Jahrzehnten erstmalig zurück in die Heimat kommt. Doch nach einer durchzechten Nacht beginnt die Annäherung: Sie beschließen, endlich die Deutschland-Tour anzutreten, von der sie mit 16 immer geträumt haben – und zwar mit ihren alten Mofas aus Jugendtagen. Sie brechen sofort auf, machen schräge Bekanntschaften, er- und überleben diverse absurde Situationen und stellen fest, dass es bei ihrem Trip nicht allein darum geht, einmal quer durch Deutschland zu fahren, sondern den Weg zurück zueinander und zu sich selbst zu finden.

„Unterhaltsames, mitunter sehr komisches Road Movie, das die Versatzstücke des Genres gegen den Strich bürstet und immer wieder mit optischem Slapstick überrascht, ohne die Wunden und Traumata der Vergangenheit aus den Augen zu verlieren.“ (Filmdienst).

Link zum Trailer: <https://www.youtube.com/watch?v=DO4YKSjAFTs&t=3s>

Für Rückfragen wenden Sie sich telefonisch an 089 2137-1544
oder per E-Mail an fsmd@eomuc.de.

Die Online-Teilnahme ist kostenlos und ohne Registrierung möglich!

Für den Stream sind eine gute Internetverbindung sowie z. B. ein Laptop mit Video/Audio-Funktionen (ggf. über HDMI-Kabel mit TV-Gerät verbindbar) notwendig.